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９
月
21
日
に
県
道
志
免
須
恵

線
（
南
北
）
が
開
通
し
ま
し
た
。

先
に
完
成
し
て
い
た
通
称
レ
イ

ン
ボ
ー
ロ
ー
ド
（
東
西
）
と
合

わ
せ
て
東
西
南
北
が
完
成
し
ま

し
た
。
南
北
線
の
西
原
交
差
点

付
近
に
は
道
路
開
通
前
に
ド
ラ

ッ
グ
ス
ト
ア
が
開
店
し
て
い
ま

す
。
ま
た
、
そ
の
近
隣
に
も
、

新
た
な
企
業
の
店
舗
工
事
も
始

ま
っ
て
お
り
、
さ
ら
に
ホ
ー
ム

セ
ン
タ
ー
の
建
設
も
予
定
さ
れ

て
い
る
よ
う
で
す
。
周
辺
住
民

の
み
な
さ
ん
に
と
っ
て
は
ス
ー

パ
ー
代
わ
り
に
買
い
物
が
便
利

に
な
る
と
思
わ
れ
ま
す
。

　

道
路
開
通
に
合
わ
せ
た
よ
う

に
福
岡
ソ
フ
ト
バ
ン
ク
ホ
ー
ク

ス
フ
ァ
ー
ム
本
拠
地
球
場
の
用

地
の
公
募
が
あ
り
ま
し
た
。
志

免
町
・
須
恵
町
・
粕
屋
町
で
所

有
す
る
ぼ
た
山
開
発
に
と
っ
て

は
千
載
一
遇
の
チ
ャ
ン
ス
で
は

あ
り
ま
せ
ん
か
。
国
鉄
志
免
炭

鉱
ぼ
た
山
開
発
推
進
協
議
会
で

協
議
し
、
３
町
合
同
案
と
い
う

形
で
早
速
応
募
し
ま
し
た
が
、

残
念
な
が
ら
一
次
審
査
を
通
過

す
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
で
し

た
。
造
成
工
事
が
な
さ
れ
て
い

な
か
っ
た
こ
と
が
原
因
で
は
な

い
か
と
考
え
ま
す
。
こ
れ
を
機

に
多
少
費
用
は
掛
か
っ
て
も
造

成
が
な
さ
れ
て
い
れ
ば
企
業
誘

致
に
有
利
に
な
る
の
で
は
？

  

返
す
返
す
も
、
逃
が
し
た
魚

は
大
。

逃
が
し
た
魚
は
大

「同意権」とは
町長が事務を執行するに当たり、
その前提として議会の議決により
同意を与える権限です。副町長・
監査委員・教育委員会の委員等の
選任には議会の同意が必要です。

シリーズ

◇
平
成
25
年
７
月
29
日
・
30
日

　

町
村
議
会
広
報
全
国
研
修
会

　

私
た
ち
広
報
委
員
は
、
７
月

29
日
・
30
日
に
永
田
町
に
あ
る

砂
防
会
館
で
行
わ
れ
た
、
全
国

の
研
修
会
に
参
加
し
ま
し
た
。

５
年
ぶ
り
の
参
加
で
す
。

　

２
日
間
を
通
し
、
写
真
や
見

出
し
・
レ
イ
ア
ウ
ト
・
日
本
語

の
引
用
な
ど
、
３
回
の
講
演
に

続
い
て
、
最
後
に
は
提
出
さ
れ

た
広
報
紙
を
全
国
の
参
加
者
の

前
で
専
門
講
師
が
そ
れ
ぞ
れ
を

評
価
す
る
ク
リ
ニ
ッ
ク
を
受
け

る
と
い
う
内
容
で
し
た
。

　

私
た
ち
も
今
回
初
め
て
広
報

紙
を
提
出
し
ま
し
た
。
毎
年
参

加
す
る
福
岡
県
の
研
修
で
は
、

数
回
経
験
し
て
い
ま
す
が
、
緊

張
の
ひ
と
と
き
で
し
た
。
結
果

は
、
驚
く
ほ
ど
の
好
評
で
し
た
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
分
か
り
や
す

く
読
み
や
す
い
広
報
紙
を
心
が

け
て
編
集
に
あ
た
り
た
い
と
思

い
ま
す
。

研修の様子

クリニックを受けた「須恵町議会だより 185号」

　町議会の活動状況を知るため
に、どなたでも傍聴できます。
　申し込みの受付は、当日、役
場４階議会事務局で行っていま
す。（予約不要）
　なお、次の定例議会は 12 月
６日からの予定です。

任期満了に伴う須恵町監査委員に

百田  清二  氏（佐谷区・62 歳）

監査委員を選任

が選任され、再任に議会が同意しました。
任期は、平成 29年 12 月 21 日までです。

お 知 ら せ

　平成25年8月に開催された全
国中学校剣道大会において、須
恵中学校剣道部が女子団体戦で
準優勝という輝かしい成績を収
めました。
  この報告会が平成25年9月29
日（日）地域活性化センターで
行われ、須恵町議会議員スポー
ツ連盟より、その功績をたたえ
表彰を行いました。

須恵中剣道部の活躍を表彰

分
か
り
や
す
く
読
み
や
す
い

　
　
　
　

議
会
広
報
を
め
ざ
し
て

「執行部の答弁は実行されているのか？」

一般質問のその後

照
明
の

Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
は
？

　

原
発
停
止
に
よ
る
電
力
供
給

の
減
少
で
、
節
電
が
国
民
的
課

題
に
な
っ
て
い
ま
す
。

　

町
で
設
置
し
て
い
る
照
明
（

庁
舎
・
学
校
・
街
路
灯
・
防
犯

灯
な
ど
）
を
順
次
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
す

る
こ
と
に
つ
い
て
町
長
の
お
考

え
は
？

　
　

中
嶋
町
長

　

23
年
度
に
、
国
の
交
付
金
を

利
用
し
て
防
犯
灯
お
よ
び
街

路
灯
を
交
換
60
カ
所
、
新
設

１
３
０
基
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
を
実
施

し
ま
し
た
。

　

24
年
度
は
庁
舎
一
階
部
分
の

蛍
光
灯
の
交
換
を
計
画
し
て
お

り
、
25
年
度
以
降
も
節
電
対
策

と
し
て
順
次
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
を
進
め

て
い
き
ま
す
。

　

役
場
庁
舎
は
、
現
在
ま
で
に

１
階
か
ら
３
階
の
蛍
光
灯
を
全

て
Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
に
取
り
替
え
済

み
で
す
。（
法
律
に
よ
り
Ｌ
Ｅ

Ｄ
に
取
り
替
え
る
こ
と
が
で
き

な
い
非
常
灯
を
除
く
）

　

庁
舎
内
の
未
施
工
箇
所
に
つ

い
て
は
、
今
後
の
使
用
状
況
を

考
慮
し
て
検
討
す
る
予
定
で
す
。

　

防
犯
灯
は
、
町
が
電
気
料
金

を
負
担
し
て
い
る
防
犯
灯
の
う

ち
、
電
柱
共
架
で
設
置
し
て
い

る
も
の
は
、
ほ
ぼ
取
り
替
え
が

完
了
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
防
犯
灯
の
大
部
分
を

占
め
る
各
行
政
区
管
理
の
も
の

は
、
区
か
ら
の
修
繕
要
望
で
器

具
の
取
り
替
え
が
必
要
な
と
き

な
ど
に
、
順
次
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
を

行
っ
て
い
ま
す
。

〜
過
去
の
一
般
質
問
の

　

状
況
を
追
っ
て
み
ま
し
た
〜

平
成
24
年
３
月
議
会

そ
の
後

問答

議員スポーツ連盟会長による表彰

LED照明に取り替えられた役場庁舎

すえまち議会だより  No.187  （平成25年11月５日発行） 14すえまち議会だより  No.187  （平成25年11月５日発行）15


